
   

0            【東川町議会第２回臨時会】 

令和４年 東川町議会 第２回臨時会 会議録 

１．招集年月日  令和４年４月 13 日    

２．招 集 場 所       東川町議会議場    

３．開   会  令和４年４月 13 日 午後１時 30 分  

４．閉   会  令和４年４月 13 日 午後２時 01 分  

５．会   期  １日間  

６．応 招 議 員       １番 杉 本 岳 大 ２番 山 家 祥 幸 

  ３番 飯 塚 達 央 ４番 薦 田 敏 次 

  ５番 能 登 暢 吉 ６番 畑 中 雅 晴 

  ７番 藤 倉 智恵子 ８番 安 原 芳 博 

  ９番 正 満 正 義 10 番 鈴 木 哉 美 

  11 番 鶴 間 松 彦 12 番  高 橋 昭 典 

７．不応招議員  な し    

８．出 席 議 員       応招議員に同じ    

９．欠 席 議 員       な し     

10. 地方自治法第 121 条の規定により提出議案等の説明のため出席した者の職氏名 

  町     長 松 岡 市 郎 産業振興課長 菊 地   伸 
  副 町 長 平 田 章 洋 都市建設課長 矢ノ目 俊 之 
  副 町 長 市 川 直 樹 東川スタイル課長 高 石 大 地 
  教 育 長 杉 山 昌 次   
  企画総務課長 佐 藤 文 泰   

11．本会議に職務のため出席した者の職氏名   

  事務局長 本多 大樹 次長 塚原 裕美 書記 阪部 友洋 

12．町長提出議案の題目 

  議案第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和３年度東川町一

般会計補正予算（第 11 号）） 

  議案第２号 令和４年度 東川町一般会計補正予算（第１号）について 

  議案第３号 キトウシ高原ホテル解体工事請負契約について 

  議案第４号 「ＫＡＧＵの家」ヴィレッジ外構整備工事請負契約について 

13．議員提出議案の題目 

  な し  

14．議 事 日 程          

 議長は、議事日程を別紙のとおり報告した。 

15．会議録署名議員   

 議長は、会議録署名議員に次の２人を指名した。 

 ７番 藤倉智恵子議員、８番 安原芳博議員。 
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○開   会  

議長（高橋

昭典君） 

ただいまの出席議員は 12 名で開議定足数に達しております。 

よって、令和４年東川町議会第２回臨時会は成立しますので、開会い

たします。 

これより直ちに本日の会議を開きます。 

 

○招集者挨拶  

議長（高橋

昭典君） 

町長より本臨時会招集の挨拶があります。 

町長、松岡市郎君。 

 

町長（松岡

市郎君） 

（登壇） 

皆さん、こんにちは。 

今日は第２回の臨時会、招集させていただきましたけれども、ご出席

をいただきまして、誠にありがとうございます。 

今回私共が提出申し上げますのは、報告案件を含め４件でございます。

全会一致で議決を賜りますようにお願いを申し上げ、挨拶に代えさせて

いただきます。 

ありがとうございます。 

 

○議事日程の報告  

議長（高橋

昭典君） 

本臨時会の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

議事日程に従い議事を進めます。 

 

○日程第１ 会議録署名議員の指名 

議長（高橋

昭典君） 

日程第１「会議録署名議員の指名」を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第 125 条の規定により、７番 

藤倉智恵子議員、８番 安原芳博議員を指名いたします。 

 

○日程第２ 会期の決定 

議長（高橋

昭典君） 

 日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

本臨時会は、本日１日間にしたいと思いますが、これにご異議ござい

ませんか。（「異議なし。」の声あり。） 

異議なしと認めます。 

よって、会期は、本日１日間に決定いたしました。 

 

○日程第３ 諸般の報告 

議長（高橋

昭典君） 

日程第３「諸般の報告」を行います。 

町長から報告事項がありましたら、報告していただきます。 

 

町長（松岡

市郎君） 

ありません。 
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議長（高橋

昭典君） 

町長からの報告事項はございません。 

議会からの報告事項は、別紙配付のとおりです。 

以上で、諸般の報告を終わります。 

 

○日程第４ 議案第１号 

議長（高橋

昭典君） 

これより、議案審議に入ります。 

日程第４ 議案第１号「専決処分の承認を求めることについて」を議

題といたします。 

提案理由と議案の説明を求めます。 

企画総務課長、佐藤文泰君。 

 

企画総務課

長（佐藤文

泰君） 

 

（登壇） 

ただいま議題となりました議案第１号「専決処分の承認を求めること」

について、専決処分の内容についてご説明申し上げます。 

今回専決処分をさせていただいたのは、令和３年度東川町一般会計補

正予算第 11 号でありますが、令和３年度における地方創生応援税制寄付

金、いわゆる企業版ふるさと納税について、後年度の事業費に充当する

ことを目的に基金への積立分を増額するものであります。 

それでは、専決処分をさせていただきました補正予算第 11 号について

ご説明申し上げますので、補正予算書の１頁をお開きください。 

令和３年度東川町の一般会計補正予算第 11 号は、次に定めるところに

よる。 

第１条、歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ 300 万円を増額し、

歳入歳出予算の総額をそれぞれ 137 億 4,992 万 1,000 円とする。 

第２項、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分毎の金額並び

に補正後の歳入歳出予算の金額は、第１表、歳入歳出予算補正による。

令和４年３月 30 日専決であります。 

それでは、歳入から説明させていただきますので、６頁、７頁の事項

別明細書をご覧ください。 

18 款寄附金、総務費寄附金、地方創生応援税制寄附金は、企業版ふる

さと納税を財源として、新たな人材の育成、国際教育の推進、奨学助成

制度、起業化支援、魅力発信の事業に取り組んでいますが、本町の取り

組みに賛同いただいた企業１社からの寄付があり、後年度以降に事業を

実施する財源として基金への積み立てを行うため、300 万円を増額するも

のです。 

続いて歳出について、８頁、９頁をお開きください。 

12 款諸支出金、基金費、まち・ひと・しごと創生基金事業は、歳入で

計上した 300 万円について、竹内智香さんが運営する「＆tomoka」との

後年度実施予定の連携事業の財源に充当するため、まち・ひと・しごと

創生基金へ積み立てるものです。 

以上が、議案第 1 号の専決処分に関する報告とさせていただきます。 

ご審議の上、ご承認いただきますようお願い申し上げます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

これより、専決処分の承認を求める令和３年度東川町一般会計補正予

算第 11 号について、歳入・歳出一括して質疑に入ります。質疑ありませ

んか。 

11番、鶴間松彦君。 
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11 番（鶴間

松彦君） 

差し支えなければ、どんな会社さんからいただいたのか、お知らせい

ただければと思います。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

東川スタイル課長、高石大地君。 

 

東川スタイ

ル課長（高

石大地君） 

本件ですが、竹内智香さんの当東川町でやっております「＆tomoka」

事業に賛同いただきました、東京都〇〇〇の「竹村コーポレーション」

という会社様にいただいております。本年度については〇〇〇万円。な

お、令和２年度については、〇〇〇万円の寄付をいただいているという

経緯がございます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 他に質疑ありませんか。（「質疑なし。」の声あり） 

これをもって質疑を終結します。 

これより、討論に入ります。（「討論なし。」の声あり） 

 討論なしと認めます。 

議案第１号について採決いたします。 

本案は、原案の通り承認することにご異議ございませんか。（「異議な

し。」の声あり） 

異議なしと認めます。 

よって、議案第１号「専決処分の承認を求めることについて」は、原

案のとおり承認することに決しました。 

 

○日程第５ 議案第２号 

議長（高橋

昭典君） 

日程第５ 議案第２号「令和４年度東川町一般会計補正予算（第１号）

について」を議題といたします。 

提案理由と議案の説明を求めます。 

企画総務課長、佐藤文泰君。 

 

企画総務課

長（佐藤文

泰君） 

 

（登壇） 

ただいま議題となりました、議案第２号「令和４年度東川町一般会計

補正予算(第１号)について」の提案理由と補正内容についてご説明申し

上げます。 

1 頁をお開きください。 

令和４年度東川町の一般会計補正予算第１号は、次に定めるところに

よる。 

第１条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１億 4,176 万 8,000

円を増額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ 138 億 976 万 8,000 円とす

る。 

第２項、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分毎の金額並び

に補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」によ

る。 

第２条、地方債の追加は、「第２表 地方債補正」による。  

今回の補正は、国のデジタル田園都市国家構想推進交付金「地方創生

テレワークタイプ」の採択により、事業実施するための事業費について

増額するものであります。 

それでは、最初に歳出８頁、９頁の事項別明細書をご覧ください。 

２款総務費、企画費、地方創生推進費、東川サテライトオフィス群整
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備事業は、オフィシャルパートナー企業が年々増加傾向にある中、町と

企業との連携強化と本町で新たな事業展開を進めるために、進出したい

企業がお試しで利用することができ、またパートナー企業と地元企業と

の連携を深める地域の連携拠点施設として、パートナー企業等がテレワ

ーク利用する一般的なサテライトオフィスとしての活用のほか、テレワ

ークを行う上で利用者に必要な生活居住空間や滞在機能を付帯する「職

住一体型サテライトオフィス」の建設を考えており、その事業費として、

工事請負費１億 2,502 万 6,000 円を計上するほか、ソフト事業について

は、企業の進出やその社員等の本町への定着を図ることを目的に、魅力

発信や交流体験事業の実施などを行うとともに、必要な備品購入のため

の事業費として、企業進出・定着プロジェクト推進委託料 1,166 万円、

備品購入費 508 万 2,000 円を計上するものです。 

財源については、国庫支出金はデジタル田園都市国家構想推進交付金

5,083 万円、地域活性化事業債 4,520 万円、その他は写真の町ひがしかわ

株主基金 4,573 万 8,000 円を増額いたします。 

以上が歳出でございます。 

次に歳入について、６頁、７頁をご覧ください。 

15 款国庫支出金、国庫補助金、総務費国庫補助金、デジタル田園都市

国家構想推進交付金、次の 19 款繰入金、基金繰入金「写真の町」ひがし

かわ株主基金繰入金、次の 22 款町債、総務債、東川サテライトオフィス

群整備事業は、歳出で説明した事業実施に伴う財源として、それぞれ予

算計上いたします。 

以上が歳入の説明でございます。 

次に２頁に戻っていただき、第２表の地方債補正ですが、追加分とし

て地域活性化事業は、東川サテライトオフィス群整備事業 4,520 万円を

追加するもので、起債の方法、利率、償還の方法については記載のとお

りでございます。 

以上が、議案第２号、令和４年度東川町一般会計補正予算第１号の説

明であります。  

ご審議の上、ご決定いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

これより、歳入・歳出予算の補正、地方債の補正について一括して質

疑に入ります。質疑ありませんか。 

11番、鶴間松彦君。 

 

11 番（鶴間

松彦君） 

９頁、サテライトオフィスの２行目にあります「企業進出・定着プロ

ジェクト推進委託料」、ちょっと説明あったかと思うんですけど、もう

少し、どういうような内容の委託をするのか、委託先はどこなのか、お

知らせください。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

企画総務課長、佐藤文泰君。 

 

企画総務課

長（佐藤文

泰君） 

 

「企業進出・定着プロジェクト推進委託料」でございますが、現在の

ところまだ、委託先というのは決定してございません。 

内容的には、大きくは３点程ございます。先程もお話しさせていただ

いておりますが、１つ目が「地域定着・魅力発信」のプロモーションの

事業ということで、町の魅力や仕事、暮らしなどをその企業に対して紹
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介する冊子などの啓発資料を作るものでございます。 

もう一つは、都市部の企業地域・定着推進委託ということで、進出す

る企業とのビジネスマッチング、ワークショップなどを行いながら進め

る事業と、最後が地域住民との交流を深めるための移住体験のツアー。

こういったものを行っていこうということで、都市部の企業に対して、

本町の魅力発信をし、いろんな方に来ていただき、利用していただくと

いったことのソフト事業をこの中で展開するといったものでございま

す。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。（「質疑なし。」の声あり） 

これをもって質疑を終結いたします。 

これより、討論に入ります。（「討論なし。」の声あり） 

 討論なしと認めます。 

議案第２号について採決をいたします。 

本案は、原案の通り決することにご異議ございませんか。（「異議な

し。」の声あり） 

異議なしと認めます。 

よって、議案第２号「令和４年度東川町一般会計補正予算（第１号）

について」は、原案のとおり可決されました。 

 

○日程第６ 議案第３号 

議長（高橋

昭典君） 

日程第６ 議案第３号「キトウシ高原ホテル解体工事請負契約につい

て」を議題といたします。 

提案理由と議案の説明を求めます。 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

 

都 市 建 設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

（登壇） 

ただいま議題提案となりました、議案第３号「キトウシ高原ホテル解体

工事請負契約について」、提案理由をご説明申し上げます。 

令和４年４月 12 日、地方自治法施行令第 167 条及び、東川町財務規則

第 133 条の規定に基づき、指名競争入札に付した「キトウシ高原ホテル解

体工事」について、それぞれ下記のとおり請負契約を締結するため、地方

自治法第 96 条第１項第５号の規定により議会の議決を求めるものでござ

います。 

契約の目的は、議案第３号「キトウシ高原ホテル解体工事請負契約につ

いて」であります。 

契約の方法は、指名競争入札による請負契約であり、入札は令和４年４

月 12 日、役場大会議室において午前 10 時から。 

株式会社尾田工業、株式会社高組、株式会社橋本川島コーポレーション、

株式会社藤田組、株式会社ベスト、吉宮建設株式会社、以上６社による指

名競争入札を行いました。 

入札は、第１回目の入札価格 7,200 万円に、消費税相当額 100 分の 10

を加算した価格 7,920 万円で、「株式会社尾田工業」が落札いたしました。 

落札率は 94.29％です。 

従いまして、契約の金額は 7,920 万円で、契約の相手方は、旭川市東光

７条５丁目３番 21 号、株式会社尾田工業代表取締役髙橋一利であります。 

次に工事概要について、ご説明申し上げます。 
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お手元の第２回臨時会資料の１頁から４頁を併せてご覧ください。 

東川町西４号北 46 番地、キトウシ高原ホテルの解体工事です。 

キトウシ高原ホテルは、昭和 59 年建設、鉄筋コンクリート造一部鉄骨

造２階建ての建築物で、温浴宿泊施設として休憩所・食堂と共に利用され、

令和４年３月 31 日をもって営業を終了しております。 

なお、併設されておりましたレストハウスは昨年度中に解体済みとなっ

ております。今後、次年度春の開業に向けて、建築主体工事、外構工事等

の入札を行ってまいります。 

最後になりましたが、支出科目につきましては、令和４年度予算、５款

農林費、１項農業費、３目農業振興特別対策費、14 節工事請負費であり

ます。工事契約期間は、令和４年８月 31 日までを予定しております。 

以上簡単ではありますが、議案第３号の提案理由の説明とさせていただ

きますので、よろしくご審議、ご決定くだきますようお願い申し上げます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

これより、質疑に入ります。質疑ありませんか。（「質疑なし。」の声あ

り） 

これをもって質疑を終結いたします。 

これより、討論に入ります。（「討論なし。」の声あり） 

 討論なしと認めます。 

議案第３号について採決をいたします。 

本案は、原案の通り決することにご異議ございませんか。（「異議なし。」

の声あり） 

異議なしと認めます。 

よって、議案第３号「キトウシ高原ホテル解体工事請負契約について」

は、原案のとおり可決されました。 

 
 

○日程第７ 議案第４号 

議長（高橋

昭典君） 

日程第７ 議案第４号「「ＫＡＧＵの家」ヴィレッジ外構整備工事請負

契約について」を議題といたします。 

提案理由と議案の説明を求めます。 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

 

都 市 建 設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

（登壇） 

ただいま議題提案となりました、議案第４号「「ＫＡＧＵの家」ヴィレ

ッジ外構整備工事請負契約について」、提案理由をご説明申しあげます。 

令和４年４月 12 日、地方自治法施行令第 167 条及び、東川町財務規則

第 133 条の規定に基づき、指名競争入札に付した「「ＫＡＧＵの家」ヴィ

レッジ外構整備工事」について、それぞれ下記のとおり請負契約を締結

するため、地方自治法第 96 条第１項第５号の規定により議会の議決を求

めるものでございます。 

契約の目的は、議案第４号「「ＫＡＧＵの家」ヴィレッジ外構整備工事

請負契約について」であります。 

契約の方法は指名競争入札による請負契約であり、入札は令和４年４

月 12 日、役場大会議室において午前 10 時５分から。 

株式会社小岩組、高橋建設株式会社、花本建設株式会社、株式会社藤

田組、株式会社ベスト、以上５社による指名競争入札を行いました。 

入札は、第１回目の入札価格 6,700 万円に、消費税相当額 100 分の 10

を加算した価格 7,370 万円で、「花本建設株式会社」が落札いたしました。 
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落札率は 97.07％です。 

従いまして、契約の金額は 7,370 万円で、契約の相手方は、東川町南

町１丁目 19 番 1 号、花本建設株式会社、代表取締役花本金行であります。 

次に工事概要についてご説明申し上げます。お手元の第２回臨時会資

料の５頁から９頁を併せてご覧ください。 

外構整備の主な内容は、資料５頁全体平面図に記載の園路約 100 メー

トル、広場１箇所、モニュメント一式、駐車場３箇所となります。 

園路及び広場は、資料６頁園路詳細図に記載の園路幅 1.5 メートル、

広場は半径６メートル、路盤厚は、園路・広場共に 27 センチ、舗装はウ

ッドチップ舗装一層３センチで整備します。 

モニュメントは、資料７頁の写真資料にある、彫刻家安田侃氏の作品

「天秘」のブロンズ作品を設置いたします。 

駐車場は、１棟当たり５台とし、資料９頁２号棟の駐車場詳細図に記

載の、路盤厚 50 センチ、舗装はアスファルト舗装一層４センチで整備し

ます。 

最後になりましたが、支出科目につきましては、令和４年度予算、２

款総務費、２項企画費、８目地方創生推進費、14 節工事請負費でありま

す。 

工事契約期間は、令和４年 8 月 31 日までを予定しております。 

以上簡単ではありますが、議案第４号の提案理由の説明とさせていた

だきますので、よろしくご審議、ご決定くださいますようお願い申し上

げます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

これより、質疑に入ります。質疑ありませんか。 

３番、飯塚達央君。 

３番（飯塚

達央君） 

安田侃氏のモニュメントについて、こちらは金額を教えていただきた

いのと、これは工事の契約の金額とは別途だったでしょうかね。そのあ

たりをお願いできますか。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

モニュメントについては、工事請負費の中に含まれております。価格

につきましては、設置費、輸送費含みで、約 3,500 万円となっておりま

す。よろしくお願いいたします。 

議長（高橋

昭典君） 

 

３番、飯塚達央君。 

３番（飯塚

達央君） 

このモニュメントは、アルテピアッツァ美唄の写真がありますけれど

も、ここから移設されるということでしょうかね。それとも新たに制作

されたものを運ばれるということなんでしょうか。 

 



 

8            【東川町議会第２回臨時会】 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

今回の作品につきましては、今現存するもの、作品としては２点ござ

いまして、１点はアルテピアッツァ美唄に展示されているもので、もう

１点は、まだどこにも展示されていないものですので、その１点を購入

するという形で整備を行わさせていただきます。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。 

７番、藤倉智恵子君。 

７番（藤倉

智恵子君） 

今のモニュメントの関連なんですが、何か名前とか付いておりますか。 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

先程の説明でもさせていただきましたが、「てんぴ」というもので、天

国の天に、秘密の秘と書いて、「天秘」という作品になります。 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。 

５番、能登暢吉君。 

５番（能登

暢吉君） 

１つ気になったんですけども、雪溜めの２箇所、２号棟と３号棟のと

ころ、ガラス張りの正面に雪溜めということで置くんだろうと思うんだ

けども、形式的にというか、あんまりよろしくないんかなと思うんだけ

ど、そのへんどうなんだろうかなと思って気になったんだけど。お願い

します。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

ここの駐車場の雪溜めになるんですけども、除雪をして、その駐車場

を埋めることにはならないので、先ずは一時的に押すスペースとしての

空間の位置付けということになっております。ただ、これをどこまで運

用するかっていうのは、この冬迎えて、現場で判断するということには

なりますけども、これはあくまでも当初の計画での話しですので、そう

いうふうにご理解いただければと思います。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

５番、能登暢吉君。 
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５番（能登

暢吉君） 

常時溜まって、雪山になっている状況ではないということで、いいで

すね。 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

はい。場所によっては、例えば、東町会館と４号棟、正式にはＤ棟と

申し上げますけども、については、多少残るということもありますけど

も、それ以外の道路沿いから見えるようなところについては、定期的に

排雪は必要かというふうには考えております。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。 

９番、正満正義君。 

９番（正満

正義君） 

今の関連ですけど、雪溜めするということ、その下地はアスファルト

なのか芝なのか、場合によってはそこに重機が入って行くと、芝であれ

ばかなり痛むんじゃないかと、そういう恐れもありますので、その辺ち

ょっと分かれば教えてください。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

ここの駐車場、建物以外の周りの空間については、芝生の施工という

ことになっております。ただ、一般的な公園の芝生の状況とはちょっと

違う部分もありますけども、基本的には雪を押して、重機があまり奥に

入るようなことがないように、ということで考えていますのと、ここの

除雪については、町が実施するのではなくて、管理する側の方で除雪を

するということになっておりますので、公園が損傷することのないよう

に、指示はしていきたいなというように思っておりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

９番、正満正義君。 

９番（正満

正義君） 

今、芝生だっていうことで、ほかの委託の方にお願いするっていうこ

とですけども、委託が公社になるのかどうなのかまだちょっと分かりま

せんけど、芝生ですので、年明けてからまた補正かけて修理のないよう

な方法で万全を尽くしてやっていただきたいと思います。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。 

11 番、鶴間松彦君。 
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11 番（鶴

間松彦君） 

モニュメントの件ですけども、東川小学校とかギャラリーの前にもご

ざいまして、今あるのは縦型が多いですよね。今回は下に広くなると。

これ写真を見ると、真ん中に水が溜まるような構造になったりしてます。

私共は、洞爺湖にもあるということで、見にも行ったことがあるんです

ね。そこで、野外にあったものですけども、説明してくれた方は、メン

テナンスにいろいろ気を遣っていると、経費も掛かると、いうようなお

話しをされておりました。野外で雪や水に晒されて、冬は特に雪が積も

るわけですけども、そういったことのメンテナンスについて、どういう

ふうにお考えかをお伺いしたい。 

２つ目は、今、除雪の話しがいろいろ出ておりましたけれども、散策

路、これウッドチップかなんかを敷くって、さっき説明がありましたけ

れども、冬は散策路は使うんでしょうかね。ぜひ、使っていただきたい

なと思ってるんですけど、散策路の除雪等についてどういうふうにお考

えかをお伺いしたいと思います。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

都市建設課長、矢ノ目俊之君。 

都市建設

課長（矢ノ

目俊之君） 

 

先ず、モニュメントの件についてですけども、写真を見ていただいた

通り、真ん中が窪んでいる状況にあります。この作品はブロンズの作品

でして、ちょうど真ん中に目で見て分からない程度の穴が開いておりま

して、水は全部下に流れる構造になっておりますので、常時水が溜まる

ということはございません。また、ここの公園の草管理含めて、やる時

には、ここの清掃というか落ち葉が落ちてたりとかということもありま

すので、それも管理の方でするということで、今考えております。 

また、２点目の遊歩道については、ウッドチップ舗装ということです

ね。ウッドチップではなくて、ウッドチップとアスファルトを混合した

ものの整備ということで、長期間耐え得るということと、環境にも配慮

して、アスファルトだけではなくて、天然素材を使うということも配慮

した設計になっております。ただ、冬については、ここは除雪を今のと

ころは予定しておりませんので、春から秋にかけての利用ということに

なるかと思います。よろしくお願いいたします。 

 

議長（高橋

昭典君） 

 

他に質疑ありませんか。（「質疑なし。」の声あり） 

これをもって質疑を終結いたします。 

これより、討論に入ります。（「討論なし。」の声あり） 

 討論なしと認めます。 

議案第４号について採決をいたします。 

本案は、原案の通り決することにご異議ございませんか。（「異議な

し。」の声あり） 

異議なしと認めます。 

よって、議案第４号「「ＫＡＧＵの家」ヴィレッジ外構整備工事請負契

約について」は、原案のとおり可決されました。 
 

○閉   会 

議長（高橋

昭典君） 

 

これで、本日の日程は全て終了いたしました。 

以上をもって、令和４年東川町議会第２回臨時会を閉会いたします。 
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以上、会議の経過は、本議会書記が記載したものであり、これに相違ないこと

を証するためここに署名する。 

 

東川町議会議長   高橋 昭典     

 

会議録署名議員   藤倉 智恵子   

 

会議録署名議員   安原 芳博    


